



Bild v.l.n.r.: Patrick Blümcke, Michael Schöchlin, Viet Tran, Herbert Schinköth



Patrick Blümcke

Patrick Blümcke ist Judo-Kreismeister der U18 und bester Techniker des Tages & ein Spitzenergebnis für die Männer Michael Schöchlin und Viet Tran bei der Kreismeisterschaft in Denzlingen

„4 auf einen Streich“ für Patrick Blümcke. Am vergangenen Wochenende (22.02.2014) wurden in Denzlingen die U18 Kreis-Einzel-Meisterschaften der U18 ausgetragen. In der Gewichtsklasse -90kg kämpfte sich Patrick souverän auf den 1. Platz. Anschließend entschieden sich alle Kämpfer, noch in der offenen Klasse (ohne Gewichtsbeschränkung) an den Start zu gehen, wo auch Patrick Blümcke antrat. Dort hatte er so manche „harte Nuss“ zu knacken und lies sich auch nichts schenken. Gekonnt im Stand und am Boden hatte er auch technisch seine Gegner fest im Griff.

Durch sauber ausgeführte Würfe, und einwandfrei ausgeführte Techniken, konnte sich Patrick Blümcke auch in der offenen Klasse, bis auf den 1. Platz Vorkämpfen. Auch in diesem Jahr wurde der Kreis-Techniker-Preis an den besten Technikkämpfer vergeben. Die Kreisvorsitzende Natalie Kraus freute sich, diesen an Patrick Blümcke zu vergeben, da er die besten Techniken der U18 am heutigen Kampftag gezeigt hatte. Trainer und Betreuer Herbert Strumberger, Herbert Schinköth, Michael Schöchlin und Viet Tran, waren mit ihrem „Schützling“ sehr zufrieden und zeigten sich höchst erfreut, über das bisherige Ergebnis.

Direkt nach der Siegerehrung der U18, machten sich die Kreis-Männer für ihre Wettkämpfe warm. Für den TuS Teningen gingen Michael Schöchlin -81kg, Viet Tran -73kg und Patrick Blümcke -90kg an den Start. Da Patrick Blümcke im letzten Jahrgang der U18 ist, konnte er auch hier, bei den Männern an den Start gehen.

Viet Tran eröffnete die „Männerrunde“ und konnte geschickt eingesetzte Stand-, und Bodentechniken für sich nutzen. In 5 kräftezehrenden Kampfrunden, konnte er sich gegen die harte Konkurrenz durchsetzen und musste sich nur im Finale seinem Gegner geschlagen geben. Viet Tran wurde Kreisvizemeister in der Gewichtsklasse -73kg und belegte den 2. Platz. Michael Schöchlin wurde Kreismeister -81kg und konnte den 1. Platz sein Eigen nennen. Er warf nochmals alles in eine Waagschale und startete zusätzlich in der offenen Klasse (ohne Gewichtsbeschränkung), wo er den 3. Platz belegte.

Wie schon bei der U18, startete Patrick Blümcke zum ersten Mal, auch bei den Männern durch. Er riskierte nichts und kämpfte „wie ein Bär“. So manch Gegner biss sich die Zähne an ihm aus und musste einen langen Atem beweisen. Seine geschickt eingesetzten Würfe und Techniken, bescherten ihm auch hier bei den Männern, einen super erkämpften 2. Platz und den Vizemeistertitel -90kg.

Die Judoabteilung des TuS Teningen gratuliert Patrick Blümcke, dass er so ein super Ergebnis mit nach Hause gebracht hat, als auch Michael Schöchlin und Viet Tran für die spitzen Platzierungen und wünscht für die nächsten Kämpfe viel Glück./ps